

Quinta edición de las "Jornadas Marianas con Montfort

FATIMA, Portugal - La esperanza es una característica humana muy presente en la cultura de los pueblos: "¡Mientras haya vida, hay esperanza!"; "La esperanza es lo último que muere! ". Sin embargo, una esperanza limitada a la realidad humana es muy frágil y estrecha. Es así como monseñor Manuel PELINO, obispo emérito de Santarém, inauguró las últimas Jornadas marianas con Montfort, organizadas por los Misioneros Montfortianos de Fátima, sobre el tema "Virgen María, Madre de la Santa Esperanza", que se desarrollaron el fin de semana del 25 y 26 de octubre de 2025. El encuentro, organizado bajo la responsabilidad de los padres Carlos VIEIRA, Luis OLIVEIRA y Luis FERREIRA, tuvo lugar en la casa de las Hermanas Concepcionistas de Fátima.

Durante estos dos días, unos 225 participantes pudieron profundizar su conocimiento de la espiritualidad mariana de san Luis María Grignion de Montfort y orar en grupos. La organización ha procurado, como es habitual, crear un ambiente de proximidad entre las palabras y los hechos. Además de las reflexiones de los oradores, la Eucaristía fue presidida el sábado por monseñor Manuel PELINO y el domingo por el patriarca de Lisboa, monseñor Rui VALERIO, SMM. También el sábado, un tiempo de oración mariana fue propuesto por el coro Fatias Douradas. Después de la cena, el rosario fue recitado en la capilla de las Apariciones.

La primera reflexión, animada por el obispo emérito de Santarém, se centró en el tema "La esperanza no engaña". La segunda reflexión fue ofrecida por el Padre Ricardo FIGUEIREDO del Patriarcado de Lisboa, quien se inspiró en el lema de Montfort "Con María, en María, por María y para María", para explicar cómo dar testimonio de la esperanza hoy imitando a la Virgen María.

Como manda la tradición, hemos tenido un tiempo de compartir, una mesa redonda de testimonios sobre los frutos de la consagración montfortiana. Este año hemos acogido a Fátima, médico de Cabo Verde que lleva muchos años viviendo en Portugal. Además de su consagración, compartió el relato de su peregrinación con los Misioneros Montfortianos a los lugares donde vivió el Padre de Montfort. João, "de las pastelerías de Fátima", y su esposa Elvina, originarios de Crimea, también compartieron su experiencia mariana montfortiana. La tercera reflexión fue dada por sor Filipa PEREIRA, ASM: "La esperanza en el mensaje de Fátima". El domingo, el patriarca de Lisboa, monseñor Rui VALERIO, pronunció la cuarta meditación: "San Luis María Grignion de Montfort el Apóstol de la Esperanza". En conclusión, el Patriarca interpeló a los participantes: "San Luis María Grignion de Montfort, con su vida y su obra, nos invita a ser hombres y mujeres de una esperanza audaz."

Después de dos días de compartir, las Jornadas concluyeron con la renovación de la consagración montfortiana de todos los participantes. En la clausura, el Padre Carlos VIEIRA, SMM, superior de la delegación de los Misioneros Montfortianos en Portugal, dirigió su más sincero agradecimiento a los compañeros que contribuyeron a la organización, a los ponentes, al coro Fatias Douradas y a todos los participantes, así como a las hermanas que han acogido la conferencia.